



Es gilt das gesprochene Wort!

Sperrfrist: 3. April 2017, 13:30 Uhr

Laudationes

der
Bayerischen Staatsministerin
für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie

Ilse Aigner

anlässlich
der Aushändigung des Bundesverdienstkreuzes
am Bande

am 3. April 2017
in München

Herr Leonhard **Dunstheimer**

86756 Reimlingen

- ehem. Vorstandsvorsitzender der Raiffeisen-Volksbank Ries eG,
- ehem. Präsident des Genossenschaftsverbands Bayern (GVB), Landesverband

Sehr geehrter Herr Dunstheimer,

bereits in Ihrer beruflichen Tätigkeit als Vorstandsvorsitzender der Raiffeisen-Volksbank Ries haben Sie sich in außergewöhnlich vielfältiger Weise ehrenamtlich um die Region verdient gemacht. Die Verleihung der Wirtschafts-medaille 2008 und des Bayerischen Verdienstordens 2009 spiegelt die dankbare Anerkennung Ihres Wirkens.

2008 sind Sie in den Ruhestand getreten – allerdings nur beruflich, denn ehrenamtlich engagieren Sie sich weiterhin in vielen gesellschaftlichen Bereichen. Ich nenne hier nur wenige Beispiele. So sind auf Ihre Initiative die „Ohnhäuser-Stiftung“ für Bildung, Kunst, Kultur, Sport und Altenpflege, die „Glühwürmchen-Kinderkrebsstiftung“ zur Unterstützung von Familien mit krebserkrankten Kindern und die „Margarete-Jaumann-Stiftung“ zur Unterstützung armer Kinder im Landkreis Donau-Ries entstanden.

Ein besonderes Anliegen ist Ihnen seit nunmehr schon bald drei Jahrzehnten die soziale Reintegration ehemali-

ger Häftlinge der Justizvollzugsanstalt Niederschönenfeld.

Tatkräftig setzen Sie sich seit 2012 als stv. Vorsitzender der „Gemeinnützigen Fürst zu Oettingen-Wallerstein Kulturstiftung“ für die Erhaltung der Harburg ein, eine der besterhaltenen Burganlagen in Süddeutschland.

Als Gründungsmitglied und Kuratoriumsvorsitzender der Internationalen Rosetti-Gesellschaft helfen Sie mit, das musikalische Erbe des Komponisten Antonio Rosetti als dauerhafte Bereicherung des kulturellen Lebens zu bewahren und einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen.

Mit Ihrer Expertise haben Sie im Beirat beim Sondervermögen „Bayerischer Pensionsfonds“ des Bayerischen Finanzministeriums bis 2016 wesentlich zur erfolgreichen Verwaltung des Sondervermögens des Freistaats beigetragen.

Sehr geehrter Herr Dunstheimer,

der Bundespräsident hat Ihre Verdienste um das allgemeine Wohl in der Rieser Region und weit darüber hinaus mit der Verleihung des Bundesverdienstkreuzes am Bande gewürdigt. Ich freue mich, Ihnen jetzt die Ordensinsignien überreichen zu können.